いけだより

令和6年 5月号

No. 6 I 7

練馬区立小竹小学校 校長 早渕 白輝

地域の挨拶力は「百人力」

校長 早渕 台輝

新緑の中、爽やかな風吹く本校のグリーンランド(学級園)に、鳥たちがさえずり、春や初夏の息吹を感じさせてくれます。校庭や三六道路の木々や草花が美しい季節となり、過ごしやすいはずが急に暑くなったり、冷え込んだりと不順な天候をやや憂いております。

4月23日(火)から正門・南門で「あいさつ 運動」が始まりました。代表委員になった児童と特別活動担当教諭が、日頃の生活指導主 幹と私に加えて、登校してくる児童、保護者、 地域の方々へ「おはようございます。」 を掛けています。小竹小学校の生活指導では以下3点で、①あいさつできる子を育てる ②きまりを守る子を育てるです。最重点は① の「あいさつ」です。「あいさつ」は言わば 魔法で、挨拶をするんで行う利点は以下の でだと考えています。

- ・挨拶への挑戦を通じた自身の対話力の向上
- ・挨拶での 人との距離感の接近
- ・地域の皆さんとの幸福感の共有

小学生時代に挨拶の重要性を実感し、大人になっても、人と挨拶を自然に交わせる人になってほしいと願っています。ぜひ御家庭の話題になれば幸いです。

4月30日から2週間ほどは、地元の小竹町会の御協力で、主に下校時の見守りを担ってくださいます。これは小竹地域ならではの稀有な存在です。子供たちから地域の皆さんに挨拶ができるように指導してまいりますので、よろしくお願いいたします。

また4月 I 5日と22日の月曜児童朝会の校長の話の概略を正門の掲示板、2階校長室前に掲示してあります。読後感が話題に上れば、こちらもありがたいです。

新しい環境の中、あっという間に1か月が 過ぎようとしています。小竹小の子供たちの 明るく素直な姿を大切にしながら、本校職員 集団も歩み続けてまいります。御心配なこと がありましたら、遠慮なくどうぞ御一報くだ るよう、よろしくお願いいたします。

こちらも小竹小の児童の豊かな情操を培う 伝統となっており、また地域の方にも御好評 いただいている本校吹奏楽部の部員を継続し て大募集中です。他の習い事等と両立をして いる部員もいます。

現在4~6年生の体験参加を実施中で、連休明けは5月9日(木)、10日(金)の下校後から午後4時30分を予定しております。これ以外の日程でも、顧問の音楽専科教諭の小林宛で気軽にお問い合わせください。気になる楽器を実際に吹いたり、叩いたり、触ったりしてみましょう。もちろん保護者の皆様の見学も可能です。ぜひ積極的に御検討のうえ、気軽な御参加をお待ちしております。





1(水)	尿検査(1回目)	16(木)	眼科検診(全学年)
2(木)	安全指導日 離任式(5校時)		色覚検査(4年生希望者) 個人面談⑤
3(金)	憲法記念日	17(金)	教育会定期総会(午前授業)
4(土)	みどりの日	20(月)	尿検査(3回目)校外学習(2年生)
5(日)	こどもの日		クラブ活動
6(月)	振替休日	21(火)	たてわり班活動
7(火)	セーフティ教室(1~4年生・6年生)	23(木)	心臓検診(1年生)
8(水)	尿検査(2回目)		移動教室説明会(6年生)
9(木)	歯科検診(全学年) 個人面談①	24(金)	生活科校外学習(1年生)
10(金)	避難訓練 個人面談②	27(月)	1年生5時間授業開始 委員会活動
13(月)	内科検診 個人面談③	28(火)	社会科見学(6年生)
14(火)	耳鼻科検診(全学年)	30(木)	歯磨き教室(4 年生)
	交通安全教室(1年生) 個人面談④	31(金)	情報モラル講習会(5年生)

離任式について 2~6年生参加

日時:5月2日(木) 5校時

昨年度末で小竹小学校から離任された教職員と子供たちとのお別れの会を予定しています。 子供たちが一緒に過ごした時間を振り返って思い出を共有したり、今一緒の学年の仲間を大切に これからの学校生活をよりよく過ごそうと考えたりする時間にしたいと考えています。

なお、離任された教職員からのメッセージは学校だよりの6月号に掲載します。楽しみにお待ちください。

セーフティ教室 5年生以外対象

日時:5月7日(火)

2校時… 1・2年生: 犯罪被害防止,連れ去り防止

3校時··· 3·4年生: 万引き防止 4校時··· 6年生: 薬物乱用防止

安全教育の一環としてセーフティ教室を実施します。成長に伴い、子供たちの交友関係や行動範囲も拡がっていきます。危ない場面に合ったとき、自分を危険から守るためにどうしたらよいか、正しい判断をして行動できるように、学年の発達段階に合わせた内容で警察署の方のお話を伺い、学習します。

是非この機会に、安全について、ご家庭でもお子さんと話し合っていただきたいと思います。

情報モラル講習会 5年生対象

日時:5月31日(金)

日々進化するネット環境の中で生きる子供たちにとって、情報モラル教育は自分を守るための正しい知識と使い方を学ぶ必要な学習です。携帯電話やSNS等を使ったコミュニケーションに潜む落とし穴や、安全で便利な情報機器の正しい利用について考える機会となればと思います。

ご家庭でもお子さんとSNSルールや情報機器の使い方・約束などについて話し合い、改めてルールを確認していただきたいと思います。